



Cuba y Zimbabwe fortalecen la cooperación en patrimonio cultural

Description

(La Habana) Cuba y Zimbabwe estrecharon vínculos en el patrimonio cultural, con la firma de un memorando que promueve la colaboración en la creación del Museo de la Liberación Africana en ese hermano país.

De esta forma, el Consejo Nacional de Patrimonio Cultural (CNPC) y el Ministerio del Instituto del Conocimiento Africano (INSTAK) acordaron apoyar acciones diplomáticas y políticas en la creación del museo, así como fomentar el intercambio de profesionales y obras patrimoniales para exposiciones temporales.

Además, propiciar intercambios sobre confección de expedientes e inventarios de manifestaciones del Patrimonio Cultural Inmaterial y lograr declaratorias de patrimonio en común.

Según declaró la víspera la presidenta del CNPC, Sonia Virgen Pérez Mojena, este memorando favorecerá la donación de bienes museables que forman parte el Patrimonio Cultural cubano, los cuales se encuentran en las colecciones de varias instituciones, entre ellas la Casa de África, el Museo del Esclavo Rebelde y otras.

Por su parte, el INSTAK deberá comprometer al CNPC en las consideraciones técnicas para el Guion Museológico y Museográfico del pabellón de Cuba dentro del museo, además de otras obligaciones.

Esto ha permitido que otras áreas de la cultura también puedan adherirse a este memorando, añadió Pérez Mojena en un encuentro con la prensa desde la sede del CNPC, en esta capital, poco después de la rúbrica del documento.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025